
" .. \ ...Je signalersi l'etablissement du Stiffnung a Me Ie Dr. Merrill,a l'Arnold Arboretum,et je verral ce qu'il pourra faire. En principe l'Arnold Arboretum est interesse a l'im-, ,
.portstion d..materiel cultive"t,quoique il m'eat interdlt de fa1re des previsions,jeell<. nrCI" S ,su1s certain que nous pourronsAechanger avec fruit des graines et des publications.

Souhaitons-nous la cessation prochaine des troubles qui empoisonnent Ie monde contemporain. Si cela continue nous en reviendronJ a la periode barbare�avec des dictateurs am:-. bitieux qui ne pensent'a rien si ee n'estJiaA ":'giotl'e ft.

, Avec mes��voeux le'S meiileurs et-- (:lans l' at tencie d-e-recevo-ir des-' vo
nouvelles ulterleures,

Cher Monsieur Faust,

C'est avec Ie plaisir Ie plus vif que jtai re�u votre lettre du ler ct.,et je, •

1
'vous suis bien gre d'avoir voulu me rappeler. Depuis les debuts de la fameuse " Revo uoion

Espanola" j'ai pense souvent a vous,et je me suis demande'si vous avies eu Ie malheur de
tomber sous les coups des " pistoleres"et"anerquistas" Catalans� II est impossible de
prevoir quelle sera la fin de la r'volution,mais j'esp�re que quoiqu'il en soit vous
pourrez dans un avenir prochain retrouver votre Jardin at vos plants cheries.

Je auis fort interesse dans votre " Stiffn�ng ",et je vous felicite d'avoir pu
l'etablir avec un cearaetere si international. Heureusement qu'il est encore des terrains
communs o\t�les esprits se retrouvent par dessus les horreurs de Ia situation presentee

A mon tour je crois vous donner une nouvelle interessante:a partir du ler Juillet
, ,1937 j'entre Harvard UniversitYtArnold Arboretum. J'y serai oharge de la mise a pOint des

collections botaniques vlvantes ( environs 6000 !speees et formes },et je pourrai en meme
temps continuer mes etudes des Euphorbiacees. II va sans dire que des que possible nous
pourrons echanger du materiel et des donn�es diverses. La flore de Ie Medlterranee n'est
en general guere interessante pour les botanistes Amerioaine,mais pour mon compte j'au�ai
sans doute l'occasion de m'een'occuper indlrectmment en titre d'un des domaines florlsti
quee essentiels. Je compte des que possible de donner des precisions au sujet de la
dispersion des Euphorbiacees at Ie domaine Mediterraneen est interessant,car 11 se ratta
ohe au Caucase et � 18 Perse. Des elements de cette flore se retrouvent dtailleurs jusque
en Chine.

...,

Bien a vous, .
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Harva rd University
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